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Ata da Reunião Ordinária nº 23/2018 
 

Data: 04/07/2018 

Hora Inicial: 14:10 h 

Local: Rua Uruguai, 277 - 14º andar – sala de reuniões 

 

Presenças: 

TITULARES  SUPLENTES 

x Jorge Arlindo Madruga   Nádia Lopes Steinmetz 

x Tiago Wainstein   Luciana Monteiro Moura 

x Márcia da Silva Quadrado   Everaldo Nunes da Silva 

 Gerson Mena Barreto Silva  x Leonardo Pinho Rodrigues 

x Rodrigo Sartori Fantinel   Cleber Luciano Karvinski Danelon 

x Paulo Roberto M. de Alencastro  x Julio César de Mello Rosa 

x Julio César Lopes Abrantes   Ana Elvira Correa Dutra 

 Jurema Bastos de Almeida   Thiago Aguiar de Moraes 

 
 
Quórum mínimo necessário: 

☒ Sim ☐ Não 
 

Convocação: 

A reunião foi convocada, por meio eletrônico, por delegação à secretária-executiva, pelo Presidente, em 
atendimento ao artigo 10 do Regimento Interno do Conselho Fiscal.  

 

Informes e Deliberações: 

  
1. O Presidente informou que foi encaminhado ao GDG-PREVIMPA sugestão de emenda a ser 
incorporada no PLCE 9, quanto à revogação do inciso III do artigo 10 da LC 478/2002 (emitir parecer 
sobre repercussão orçamentária advinda de convênios, acordos, contratos, operações de crédito e 
demais assuntos solicitados), já que essa atividade não é realizada pelo CF, e sim pelo CAD.  

2. Foram mencionados assuntos pendentes de pauta, entre eles: reparcelamentos referentes à 
passivo junto ao PREVIMPA, análise da Resolução do CF, demandas judiciais em matéria previdenciária e 
seus reflexos no regime capitalizado. Serão pautados futuramente. 

3. Informado ao Colegiado que houve resposta da UGAI/PREVIMPA ao Ofício 010/2018 – CF, onde 
foram anexados no SEI 18.13.000004038-6 a Avaliação Mercadológica 2017, análise de dados coletados, 
homogeneização e fontes, pesquisa site-imóveis referente ao imóvel matrícula 49.278, para demonstrar 
o registro da UGAI no processo administrativo 001.032823.09.6, fl. 265, onde aquela Unidade colocou  
que o valor do terreno estimado pelo Laudo de Avaliação da SMF está dentro dos parâmetros praticados 
no mercado imobiliário local. 

4. Foi encaminhada ao CF, via SEI 18.13.000002777-0, a resposta ao Ofício 009/2018 - CF, sendo 
apresentada a abertura do COMPREV constante do fluxo atuarial enviado ao Ministério na última 
avaliação atuarial. 

5. O conselheiro Leonardo entregou livros referentes à RPPS, que trouxe do 1º CONAPRESP – 1º 
Congresso Nacional de Previdência dos Servidores Públicos, no qual participou nos dias 20 a 22 de junho 
de 2018, em Florianópolis/SC, com o tema "RPPS: Regime Sustentável para o Trabalhador do Serviço 
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Público". A apresentação do material deste Congresso será o ponto de pauta da próxima reunião. 
Material será disponibilizado previamente aos conselheiros, por e-mail. 

6. Com a chegada das servidoras da Divisão de Avaliação de Imóveis da SMF, Carla Alexandra Godoi 
Felice e Ellen Cristine Schild, passou-se ao ponto de pauta de esclarecimentos dos procedimentos da 
avaliação de imóveis na Prefeitura, para buscar entender como foi avaliado o terreno do PREVIMPA 
junto à Rua Celeste Gobbato. Foi explicada, de modo geral, a metodologia. Foi informado o conjunto de 
informações e atributos considerados para embasar as avaliações, o uso de programas estatísticos e 
modelos. As fontes são variáveis e remetem-se às amostras de imóveis transacionados e ofertados. 
Cada avaliação é revisada por outro servidor e não há implicações políticas, apesar de haver espaço para 
o poder discricionário dos avaliadores. Após questionamentos, os conselheiros avaliaram que ficou clara 
a metodologia. 

7. O Presidente declarou encerrada a presente reunião às 15h40min, sendo lavrada a presente Ata, 
que, após lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes.  

 

 
 

Rodrigo Sartori Fantinel,  
Presidente. 

Márcia da Silva Quadrado  
Conselheira Titular/Secretária. 

  
  

Jorge Arlindo Madruga 
Conselheiro Titular 

Nádia Lopes Steinmtz 
Conselheira Suplente 

  

  

Tiago Wainstein 
Conselheiro Titular 

Luciana Monteiro Moura 
Conselheira Suplente 

  

  

Gerson Mena Barreto Silva 
Conselheiro Titular 

Leonardo Pinho Rodrigues 
Conselheiro Suplente 

  

  

Paulo Roberto M. de Alencastro 
Conselheiro Titular 

Júlio César de Mello Rosa 
Conselheiro Suplente 

  

  

Julio César Lopes Abrantes 
Conselheiro Titular 

Ana Elvira Correa Dutra 
Conselheira Suplente 

  

  

Jurema Bastos de Almeida 
Conselheira Titular 

Thiago Aguiar de Moraes  
Conselheiro Suplente 

 
  

  Cleber Luciano Karvinski Danelon  
Conselheiro Suplente 

 


